

Ce Be eF Neuigkeiten

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Puls : Monatsheft der Gruppen IMPULS + Ce Be eF**

Band (Jahr): **25 (1983)**

Heft 1: **Zivildienst**

PDF erstellt am: **19.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>



Neuigkeiten

Gemeinsame sitzung Ce Be eF – Impuls vom 4. dezember 1982

Am 4. dezember 1982 haben sich die vorstände von Ce Be eF und Impuls in Luzern getroffen und dabei vor allem 2 wichtige beschlüsse gefasst.

1. Das puls-sekretariat wechselt vom Impuls zum Ce Be eF

Auf den 1. januar 1983 wechselt das puls-sekretariat vom Impuls zum Ce Be eF. Dieser schritt hat sich nach ansicht der beiden vorstände deshalb aufgedrängt, weil der Ce Be eF in den letzten jahren den weit grösseren anteil an puls-bezügern gestellt hat als der mitgliedermässig kleinere Impuls.

Konkret bedeutet dies, dass ab nächstem jahr Nelly Vetterli als puls-sekretärin amten wird und dabei für die kartei der puls-abonnenten, die nicht zugleich vereinsmitglieder sind, verantwortlich ist. Sie wird auch die abonnentenbeiträge einfordern. Wer in zukunft **ein puls-abonnement bestellen (oder abbestellen) will** oder wer als abonnent **seine adresse ändert**, muss dies in zukunft Nelly mitteilen. Die genaue adresse lautet:

Puls-sekretariat
Nelly Vetterli
Wangenstrasse 27
3018 Bern

2. Die doppelmitgliedschaft wird abgeschafft

Verschiedene unserer vereinsmitglieder sind bis heute als doppelmitglieder in beiden vereinen dabeigewesen und haben einen jahresbeitrag von fr. 45.— bezahlt. Diese regelung war seinerzeit unter anderem im hinblick auf eine eventuelle fusion der vereine getroffen worden, hat nun aber regelmässig zu grossen administrativen schwierigkeiten und missverständnissen unter den sekretariaten geführt. Um wieder klare verhältnisse zu schaffen, haben wir nun beschlossen, die doppelmitgliedschaft im bisherigen sinn abzuschaffen. Alle bisherigen doppelmitglieder werden im januar mit einem brief aufgefordert, sich ab 1983 für eine der folgenden varianten zu entschliessen:

Variante 1: Nur noch **Ce Be eF-mitglied** (zahlt den üblichen mitgliederbeitrag von fr. 35.— an den Ce Be eF)

Variante 2: Nur noch **Impuls-mitglied** (zahlt den üblichen mitgliederbeitrag von fr. 35.— an den Impuls)

Variante 3: Ce Be eF-mitglied (zahlt den mitgliederbeitrag von fr. 35.— an den Ce Be eF) sowie **zusatzmitgliedschaft beim Impuls** (zahlt einen beitrag von fr. 10.— an den Impuls, erhält dafür jedoch kein weiteres puls-abonnement)

Variante 4: Impuls-mitglied (zahlt den mitgliederbeitrag von fr. 35.— an den Impuls) sowie **zusatzmitgliedschaft beim Ce Be eF** (zahlt einen beitrag von fr. 10.— an den Ce Be eF, erhält dafür jedoch kein weiteres puls-abonnement)

Variante 5: Volle mitgliedschaft in beiden vereinen (zahlt fr. 35.— an beide vereine und erhält von jedem verein den puls zugestellt)

Das alles tönt wahrscheinlich nicht gerade nach «administrativer klarheit», für uns wird jedoch durch die trennung der buchhaltung der beiden vereine vieles vereinfacht.

Schorsch

Impuls intern

Wir laden alle recht herzlich ein, an der

Impuls-GV

am 5./6. februar in Unterägeri teilzunehmen.

Samstag nachmittag: kreative tätigkeit in gruppen. Ziel: einander zu erleben und einander zu begegnen.

Samstag abend: Fest

Sonntag vormittag: GV

Paul Iten, Theo Mösch und Erika Schnegg können aus gesundheitlichen gründen oder wegen arbeitsüberlastung nicht mehr im vorstand des Impuls mitarbeiten. Wer bereit ist und lust hat, vorstandsarbeit zu leisten, möge bitte mit Hans Huser, Schrenngasse 26, 8003 Zürich, 01/35 11 11, kontakt aufnehmen.